

平成12年(2000年)6月16日(金曜日)

第9084号(日刊)



発行所 世界日報社

東京都渋谷区宇田川町12番9号

郵便番号 150-8345

電話 (03) 3476-3411

FAX (03) 3496-5738

郵便振替口座 00170-6-40860

© 世界日報社 2000

# 「共存共榮で徐々に統一へ」

## 金大中大統領が到着声明

【ソウル15日武田滋樹】韓国の金大中大統領は十五日午後、一泊三日の平壤滞在日程を終えて、専用機でソウル近郊の京畿道城南市にあるソウル空港に帰国した。金大統領は空港での歓迎式で到着聲明を発表し、「首脳会談ではこれ以上、赤化統一も吸収統一もダメで、南北が互いに共存

共存しながら、徐々に統一に向かう道を進もう。二十世紀に世界一流の韓半島にしよう」と力説し、(金総書記も)共感を示した。この成果を発表した。

だ」と選観を戒めながら、「南北関係の鉄則は、南北双方がともに利益を得る双赢・ワイン(Win-Win)政策だ。このような書記も、金大統領はしかし、「今のは始まりにすぎない。可能の、金総書記との合意が見てきたにすぎない。時間がかかる、忍耐が必要

だ」と述べた。金大統領は、「南北問題が主体だということは、あくまで離散家族問題と長期服役離散家族問題と長期服役の中の共産主義者問題の解決を併記した第三項については、「あくまで離散家族問題が主体だということは、金総書記と合意した」と表明。今月から北朝鮮と赤十字会談をはじめ、「相手、ミサイルの話もした。在韓米軍問題も出たし、国家安全保障問題も出た。対話は非常に有意義だったし、第四項目の経済協力では、北朝鮮の経済難が出発点だが、結局は相互利益になると強調。特に、鉄道を

同宣言の項目ごとに説明を加えた。

金大統領は特に「南北の統一論の共通性を認定し、この方向で統一を指向させていく」という第一項について、北朝鮮は中央政府が外交権と軍統帥権を持つという連邦制統一案を、「低い段階の連邦制」という名前で、中央政府が持つべきだとした外交と軍事権をもたず、地方政府(現在の南北政府を意味する)がそのまま持つとい」と修正したと指摘。これは、「南北の統一論争史上で、(南北が)具体的な合意を見いだすための画期的な契機になる」と評価した。

中の中産主義者問題の解決を併記した第三項については、「あくまで離散家族問題と長期服役離散家族問題と長期服役の中の共産主義者問題の解決を併記した第三項については、「あくまで離散家族問題が主体だということは、金総書記と合意した」と表明。今月から北朝鮮と赤十字会談をはじめ、「相手、ミサイルの話もした。在韓米軍問題も出たし、国家安全保障問題も出た。対話は非常に有意義だったし、第四項目の経済協力では、北朝鮮の経済難が出発点だが、結局は相互利益になると強調。特に、鉄道を

連結すれば、流通費用が削減される上、巨大な市場の中国や欧州と連結されると指摘。そうなれば、日本も日韓トンネルづくりに乗り生まると展望した。これに先立ち、金大統領一行は午後四時、金正日総統に先立ち、金大統領は、軍・党・政府高官とともに、金大統領が乗った専用機が離陸する直前まで見送る誠意を見せた。

(国際・社会面に關連記事)